

## KURZ GEMELDET

**Beste Damen.** Die Rallye-Fahrerinnen Sandra Peters und Natascha Schmitz vom DP-Racing-Team belegten bei der ADAC-Rallye Oberehe in der Eifel mit ihrem 1200er Opel Kadett C den 1. Platz in der Kategorie „bestes Damenteam“. In der Gesamtwertung landete das Duo auf dem 2. Platz in der Klasse bis 1300 ccm.

**Fortuna kickt später.** Weil Fortunas A-Junioren-Bundesliga-Kicker vom heutigen Testspiel gegen die japanische Olympia-Auswahl in Nürnberg (16 Uhr) erst spät zurückkommen, wird das morgige Testspiel in Bremen gegen St. Pauli erst um 17 Uhr



*Zu spät in d  
Footballer*

**Ohr  
dur  
nicht**